

IDENTITE	
Nom	GERARD
Prénom	Mathias
N° licence	022082
Club	AS-Gerardmer CK
E-mail	
Adresse Postale	
N° téléphone	

COMMISSION NATIONALE SPORTIVE SOUHAITEE	
<input type="checkbox"/> COURSE EN LIGNE / MARATHON / PARACANOE	<input type="checkbox"/> KAYAK-POLO
<input checked="" type="checkbox"/> DESCENTE	<input type="checkbox"/> OCEAN-RACING / VA'A
<input type="checkbox"/> DRAGON-BOAT	<input type="checkbox"/> SLALOM
<input type="checkbox"/> FREESTYLE	<input type="checkbox"/> WAVESKI SURFING
COMMISSION NATIONALE SOUHAITEE	
<input type="checkbox"/> FORMATION (Président Délégué)	<input type="checkbox"/> PATRIMOINE NAUTIQUE
<input type="checkbox"/> Médicale	

Je déclare me porter candidat pour occuper la fonction de Président de la Commission Nationale d'Activité pour l'olympiade 2017 – 2020.

Fait à Grenoble _____ le 28-11-2016.

SIGNATURE



CURRICULUM VITAE	
Situation Professionnelle	Chef de laboratoire, CEA Grenoble
Fonction(s) au sein d'un club	Membre du comité directeur de l'AS-Gerardmer Membre du conseil d'administration du GACK (club de Grenoble)
Fonction(s) au sein d'un Comité Départemental	ras
Fonction(s) au sein d'un Comité Régional	ras
Fonction(s) au sein d'une instance de la FFCK	Président de la commission nationale descente (2013-2016) Membre du comité technique descente de l'ICF Juge arbitre national et juge arbitre international descente
Passé sportif	Pratique de la Descente en compétition en haut niveau (2000-2005), équipe de France jeune Pratique régulière de la compétition Descente et haute rivière de cadet à aujourd'hui (vétérant !)

AUTRES INFORMATIONS	
Quelles sont vos motivations pour ce mandat ?	Après une première olympiade en tant que président de la commission nationale Descente, je souhaite continuer à promouvoir les valeurs de la Descente au sein des clubs, comités régionaux et siège fédéral. La Descente doit conserver toute sa place au sein de la fédération et rester la discipline garante de la navigation sur les parcours naturels d'eaux-vives, pour tous.
Quelle est votre disponibilité pour exercer ce mandat ?	Temps libre les soirs, week-end, vacances, RTT

EXPRESSION LIBRE (projet pour la commission...)

L'olympiade 2013-2016 a permis de restaurer une confiance à la Descente à plusieurs niveaux, du pratiquant, club et siège fédéral. En effet, la Descente a pu avoir des difficultés sur son identité par rapport à une augmentation des inégalités de moyens entre elle et les disciplines olympiques. Néanmoins, la rationalisation des discours par rapport aux à priori « la Descente c'est mieux avant », « la Descente va disparaître » a permis au contraire de mettre en avant le dynamisme de la pratique de la Descente. Deuxième discipline la plus pratiquée en compétition, la Descente a proposé sur cette olympiade :

1/ **un retour par trois fois dans vallée de l'Ubaye**, une rivière mythique n'ayant plus vu de compétition depuis 1987 ; la pérennisation de certains sites exceptionnels pour la descente avec la Vézère, Eyrieux, Chalaux, Salat. **La garantie d'un niveau de pratique sur des parcours sportifs et attrayants est le meilleur moteur de développement de la Descente.**

2/ **une augmentation du nombre de pratiquant constante**, avec une animation nationale stable et simple ; l'augmentation et développement du canoë féminin avec accès au même parcours

3/ un travail intelligent et constructif avec tous les acteurs fédéraux et équipe de France, ainsi que l'international, avec ma présence au sein du comité descente ICF

4/ **une ouverture sur toutes les disciplines**, du jeune compétiteur au plus haut niveau, pour continuer de favoriser la multidisciplinarité au sein de la fédération

Néanmoins, cette olympiade a mis aussi en avant la fragilité de nos structures organisatrices et de l'accès à l'eau ainsi qu'une distribution de pratique hétérogène sur le territoire avec des régions pratiquement abandonnées à la pratique de la Descente.

Pour ce nouveau mandat, je souhaite conserver une continuité, que ce soit sur le projet d'animation nationale, l'accès aux parcours sportifs ; ceci avec la même équipe qui m'a accompagné sur ce premier mandat. Les axes importants de développement sur 2017-2020 sont :

1/ pérenniser les sites majeurs de pratique sur les rivières naturels avec l'objectif de conserver l'accès à l'Ubaye et retour dans la vallée de la Tarentaise à La Plagne

2/ construire sur les 4 ans un projet de retour sur un parcours oublié (par exemple l'Aude)

3/ continuer à promouvoir la pratique du kayak et canoë féminin

4/ améliorer la communication, à destination des régions en renforçant le rôle des PCRD dans la construction de la saisonnalité ; également autour du corps arbitral, garant du bon déroulement des compétitions

5/ augmenter la formation des gestionnaires de course, premier levier pour continuer à conserver un nombre important d'organisateur

6/ garder les opportunités de couplage avec le slalom et autres disciplines d'eaux-vives, permettant d'agir comme des accélérateurs de développement et de reconnaissance

7/ continuer à utiliser nos sites naturels de pratique, de l'initiation, entraînement et compétition

En application du Règlement Intérieur de la FFCK (annexe 2) les actes de candidature à une Commission Nationale doivent être adressés au Président de la FFCK

avant le samedi 3 décembre 2016 par courrier (cachet de la poste faisant foi).

Adresse

Fédération Française de Canoë-Kayak
87 quai de la Marne
94130 JOINVILLE-LE-PONT